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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2025 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

05.06.2025 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Stadtverwaltung argumentiert, dass die Installation von Einbruchmeldeanlagen häufig von 

Gebäudeversicherungen gefordert werde, jedoch nur an bestimmten Standorten umgesetzt wird. 

 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Welche konkreten Anforderungen haben die Gebäudeversicherungen der Stadt Erfurt in 

den letzten fünf Jahren an die Sicherung von Schulen und Turnhallen gestellt, 

insbesondere in Bezug auf Einbruchmeldeanlagen? 

2. An wie vielen Schulen und Turnhallen wurden Einbruchmeldeanlagen aufgrund 

versicherungstechnischer Vorgaben installiert, und gab es Fälle, in denen eine 

Versicherung dies ausdrücklich gefordert, die Stadtverwaltung dies jedoch nicht 

umgesetzt hat? 

3. Gab es in den letzten zehn Jahren Fälle, in denen Schäden durch Vandalismus oder 

Einbruch von der Versicherung nicht oder nur teilweise übernommen wurden, weil keine 

ausreichenden Sicherungsmaßnahmen vorhanden waren? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

29.01.2025, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion AfD, Herr Schlösser 
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